

◇みかんジュースができた！

一月十日（木）にみかんジュースの製造に行ってきた。廃校となったの生石小学校に、(株)和歌山かぶと産業さんが経営しているジュース工場があり、そこでお世話になりました。早月で収穫したみかんがジュースに変身。できあがるまでは、かなり忙しく、ハードな作業でした。が、とっても新鮮でおいしいジュースができ、そんな苦労は忘れてしまいました。



とってもとってもおいしいジュース！みなさんもいかがですか？

インスタグラムを始めました！

みかんや宅配便の野菜の事や喫茶はやつきのお知らせなどはもちろん、早月農園での日常の楽しい出来事などを皆様にお伝えできればと思っています。「早月農園」でぜひ検索してみてください。



今年の大根はよく出来た！

豊作の大根は宅配の野菜便やカフェ&ベーカリー・オリーブの販売でもご好評いただきましたが、たくさん出来たのでお漬物になりました。校舎の周りにブラッと並んで干された大根は周りの風景と良く合います。「インスタ映え」でした。今はもう美味しい甘酢漬けが出来上がっています。白いご飯に良く合い、お弁当などにもピッタリです。オリーブでも真空パックにして販売していますので見かけた方は是非ご賞味下さい。数に限りがありますのでお早めに。



雪の降る中、宅配弁当を配り、喜んでいただきました。

『ヤマト福祉財団NEWS』 No.61』に早月農園の記事が載りました。



(<https://yume-kakehashi.jp/shops/view/50>)

【公益財団法人ヤマト福祉財団 経済的自立力達成事業所 紹介サイト】

昨年の十一月にヤマト福祉財団より、ヤマト運輸労働組合、和歌山支部執行委員長の浜田さんに訪問して頂き、助成先レポートという形で取材を受け、記事にしてみました。

また、『公益財団法人ヤマト福祉財団 経済的自立力達成事業所 紹介サイト』にも一人当たり平均月額給料三万円を達成した作業所として紹介ページが公開されています。是非ご覧ください。

つくしだより

第20号

(2019年2月)

社会福祉法人 有田つくし福祉会 発行

TEL 0737-64-1866 FAX 0737-64-1867



利用者さんの笑顔に

喜びを感じて！

有田つくし福祉会

理事長 西林 久子

カフェ&ベーカリーオリーブの新しいランチルーム。そこには、焼きそばパーティーやボーリング&食事会、作業所の各種イベントの写真が所狭しと飾られ、利用者さんの笑顔の花が咲いています。

昨年6月に竣工したオリーブ拡張工事に伴い、パン製造場の作業環境が改善しました。特に焼き上がったパンの袋入れ作業や訪問販売用のパンの運び出しが格段に便利になり、利用者や職員に喜んでもらっています。

それと同時に、利用者・職員がゆったり食事できるランチルームが完成し、今までつくし共同作業所で調理したものを弁当箱に詰め運ばれていたのが、調理員がオリーブで直接配膳し、より温か

いものが食べられるようになりました。独立した更衣室やシャワールームも完備し、仕事の場の充実だけでなく、利用者の生活の場としての環境が大きく改善できました。

焼きそばパーティーやボーリングなど、オリーブでは初めて実現した行事です。心と場所のゆとりから生まれた企画だったのでしよう。生活の場の実実は仕事のエネルギーを生み出します。あの写真の笑顔もそのため生まれたものでしょう。仕事の場だけでなく、生活の場も充実できたのが私の一番の喜びです。

「障がいがあっても働きたい、働く場所がほしい。」という一人の障がい者の願いに共感し、「有田に共同作業所を作る会」を発足させ三十年余り歩んできました。その間、一貫して大切にしてきたことは、作業所スタートの原点である「障がい者と家族の立場にたち、その願いに応えられる支援を目指すこと」と、「地域と共に歩み、地域と共同しながら、地域福祉サービスの拠点としての役割を果たしていくこと」の二点です。この原点を確認しながら、今後とも作業所運営を進めてまいりたいと思

います。

新年スタートにあたり、地域の皆様や関係各位の協力を得ながら「つくしに来て良かったよ。」という声を利用者や家族から聞こえてくるよう職員一同力を合わせて、歩みを進めてまいります。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



《 オリーブにて 》



美味しくできました！（焼きそばパーティーのひとコマ）

つくし作業所ニュース

新しい年が始まり、みんなで今年も協力して下請け作業、パンの訪問販売、さをり織り、せんべい、リサイクルの仕事を頑張っています。頑張っていると云えば、下請けの収入が二十九年度と三十年度の比較で大きく伸びていることです。(廊下掲示)

仕事の準備・段取りをしておく、スムーズな作業の流れを作る、仕事の切れ目をなくすなど、職員の工夫もさることながら、利用者さんの仕事への集中力、取り組みの意欲をすごく感じます。そのため、作業スピードや作業の正確さがグンと上がっています。頑張っていることの報告でした。

| | | | |
|-----|----------|----------|----------|
| 4月 | 141,630円 | 142,520円 | 890円 |
| 5月 | 120,870円 | 158,870円 | 37,940円 |
| 6月 | 131,660円 | 173,870円 | 42,210円 |
| 7月 | 169,970円 | 203,070円 | 33,020円 |
| 8月 | 153,070円 | 183,620円 | 30,550円 |
| 9月 | 122,260円 | 170,460円 | 48,200円 |
| 10月 | 132,890円 | 170,260円 | 37,370円 |
| 11月 | 138,220円 | 226,640円 | 88,420円 |
| 12月 | 150,860円 | 222,250円 | 71,390円 |
| 平均 | 140,161円 | 183,496円 | 120,915円 |
| 1月 | 128,100円 | 216,520円 | 88,390円 |
| 2月 | 125,940円 | 225,670円 | 110,750円 |
| 3月 | 150,260円 | | |

(下請け収入の比較表)

オーリーブニュース

新年あけましておめでとうございます。本年も『カフェ&ベーカリー・オーリーブ』をどうぞよろしく願いいたします。

昨年の十二月十日(月)にオーリーブの忘年会を『滝原温泉ほたるの湯』にて開催しました。おいしい食事をいただきながら、カラオケで盛り上がり、新企画「オーリーブビンゴ大会」も実施しました。どんな商品が当たるのかわからない、ドキドキワクワクのビンゴ大会で利用者の皆さんに大変好評でした。



黄色、オレンジのスポンジを次々に袋へ入れていきます。

オーリーブに行ってせんべいを焼いています。

あっぷるホームニュース

十一月十、十一日(土、日曜)に、あっぷるとすまいるの利用者で、大阪方面に一泊二日の旅行に行きました。ホームの入居者九名と職員・キーパーで、総勢十三名です。泊り込みの旅行は初めてということもあり、全員がとても楽しみにしていました。

初日はヨーグルト工場の見学、夕食は弁天町のホテルで豪華ディナーバイキング、夜は舞洲の宿

*知ってる？

「オーリーブさんちの三つ子ちゃん」

オーリーブでは、季節によって内容が変わる「オーリーブさんちの三つ子ちゃん」を絶賛販売中。今回のテーマは二月のバレンタインにちなんだ三種のチョコを使用した商品になっていますので、ぜひご賞味ください。

オーリーブ独立後、初の忘年会！独立オープン等で忙しかった一年を振り返りながら楽しみました(^_^)v



国会請願署名協力のお願い

障がい者の生活を守るために

有田つくし福祉会の各事業所は、和歌山県共同作業所連絡会(わされん)に加盟しています。その上部組織がきょうされん(共同作業所全国連絡会)です。きょうされんは、障害者の働く場や生活の充実を図り、労働を軸に障害者の豊かな生活と発達の実現を図るため、相互の交流や研究活動、国への要望活動を行っています。毎年この時期に取り組む国会請願署名活動もその一環です。今回が第四十二次(四十二年続いている)請願となります。

「国会請願署名活動」は四月末まで続きます。署名用紙はつくし共同作業所、カフェ&ベーカリーオーリーブ、早月農園、あっぷるホーム、相談支援センターつくしにありますので、協力いただける場合はご連絡ください。数は力です、請願署名活動への協力、よろしくお願い申し上げます。



旅行の楽しい思い出



にぎやかにクリスマス会



泊施設で泊まり、翌日は泉南のイオンでお買物を楽しみました。大浴場で一緒に汗を流すなど、大変充実した楽しい旅行となりました。また、十二月二十日(木)には、合同のクリスマス会を行いました。

普段は食べられない、鶏の丸焼きや、ローストビーフなどを美味しくお腹一杯頂き、プレゼントやカラオケも楽しみました。